Aus der Schwerte Ausgabe RN Schwerte Dienstag, 4. Februar 2014 Seite 17 © 2009 Verlag Lensing-Wolff GmbH & Co. KG

Denninghaus erst im Finale gestoppt

Bogenschießen: Landesmeisterschaft mit Licht und Schatten

Licht und Schatten hatten die Hallen-Landesmeisterschaften im Bogenschießen am Wochenende für die neun Schwerter Teilnehmer im Dortmunder Landesleistungszentrum parat.

Für den jüngsten Schwerter, den 12-jährigen Nils Breuer, war es die erste Landesmeisterschaft in der Schülerklasse B. Er konnte zwar nicht an sein gutes Ergebnis der Kreismeisterschaft anknüpfen, kam aber mit 309 Ringen noch auf den elften Rang.

In der Damenklasse Recurve kam die nervenstarke Katja Denninghaus bis ins Finale, in dem sie der neuen Landesmeisterin Astrid Dresseler (Soest) mit 126:127-Ringen nur ganz knapp unterlegen. Teamkollegin Katja Gründer bestätigte in derselben Bogenklasse ihre guten Leistun-

gen im ersten Turnierjahr und landete mit 370 Ringen auf dem 18. Platz. Trotz Trainingsrückstands wurde Jens Lott (541 Ringe) in der Altersklasse Recurve Fünfter. Teamkollege Andreas Weide war auf seiner ersten Landesmeisterschaft richtig glücklich und schoss sich mit persönlicher Bestleistung von 537 Ringen auf den zwölften Rang. Auch Klaus Maxam schoss mit 529 Ringen ein or-

dentliches Gesamtergebnis, das in der Addition für die drei Schwerter in der Mannschaftswertung mit 1607 Ringen die Silbermedaille brachte.

Astrid Lott holte in der Damen-Altersklasse nach bärenstarker Vorstellung mit 535 Ringen die Silbermedaille – eine zweite kam in der Damen-Mannschaftswertung (1433 Ringe) mit den Teamkolleginnen Katja Denninghaus und Katja Gründer hinzu. Dagegen fehlte Friedel Greine (Senioren Recurve) das Gefühl fürs Timing. Trotzdem reichte es dank seiner langjährigen Routine noch zu einem Top-Ten-Platz in Westfalen – 514 Ringe und Rang zehn. Friedrich Pütter kam in der starken Altersklasse Compound mit 555 Ringen als 26. zu einer für ihn ungewohnten Platzierung, nicht allzu weit vorne.



Nervenstark präsentierte sich Katja Denninghaus auf den Landesmeisterschaften der Bogenschützen. In der Damenklasse Recurve schaffte sie es bis ins Finale.

1 von 1 04.02.2014 17:06